



## **SAMBUTAN BUPATI BEKASI**

**ACARA : PERTEMUAN PENGUATAN JEJARING  
PENCEGAHAN DAN PENANGANAN  
KEKERASAN TERHADAP PEREMPUAN  
DAN ANAK**

**HARI/TGL : JUMAT, 17 JUNI 2022**

**PUKUL : 08.30 S/D SELESAI**

**TEMPAT : GEDUNG WIBAWA MUKTI, KOMPLEK  
PERKANTORAN PEMKAB BEKASI**

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ  
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ  
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ  
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً  
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,  
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA  
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,  
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,  
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,  
AMMAA BA'DU.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YSH. KEPALA DINAS PEMBERDAYAAN PEREMPUAN,  
PERLINDUNGAN ANAK, DAN KELUARGA  
BERENCANA (DP3AKB) PROVINSI JAWA  
BARAT;

YSH. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI;

YSH. PARA KEPALA PERANGKAT DAERAH DI  
LINGKUNGAN KABUPATEN BEKASI, ATAU YANG  
MEWAKILI;

YSH. CAMAT SE-KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA TP-PKK KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA DWP KABUPATEN BEKASI;

SERTA PARA HADIRIN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

**ASSALAMUALAIKUM WR WB.**

SEGALA PUJI DAN SYUKUR KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, KARENA ATAS LIMPAHAN RAHMAT DAN KARUNIANYA, SEHINGGA PADA HARI INI KITA DAPAT BERKUMPUL DALAM KEGIATAN PERTEMUAN PENGUATAN JEJARING PENCEGAHAN DAN PENANGANAN KEKERASAN TERHADAP PEREMPUAN DAN ANAK DI KABUPATEN BEKASI, DENGAN SEHAT WAL'AFIAT.

SHALAWAT SERTA SALAM SENANTIASA TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI MUHAMMAD S.A.W., KEPADA KELUARGA, PARA SAHABAT, DAN PARA PENGIKUTNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

## **BAPAK IBU YANG SAYA HORMATI,**

MENGUTIP DATA KEMENTERIAN PEMBERDAYAAN PEREMPUAN DAN PERLINDUNGAN ANAK (PPPA) TAHUN 2021, KEKERASAN YANG TERJADI PADA ANAK SEBANYAK 11.952 KASUS,

DENGAN KEKERASAN SEKSUAL SEBANYAK 7.004 ATAU 58,7% DARI TOTAL KASUS. SEDANGKAN KASUS KEKERASAN TERHADAP PEREMPUAN SEBANYAK 8.478 KASUS, DIMANA 15 PERSEN ATAU 1.272 KASUS DIANTARANYA MERUPAKAN KASUS KEKERASAN SEKSUAL.

SEMENTARA ITU, BERDASARKAN DATA YANG DILAPORKAN DINAS PEMBERDAYAAN PEREMPUAN DAN PERLINDUNGAN ANAK (DP3A) KABUPATEN BEKASI TAHUN 2021, JUMLAH KASUS KEKERASAN PADA ANAK SEBANYAK 68 KASUS DAN KEKERASAN TERHADAP PEREMPUAN SEBANYAK 42 KASUS. SEDANGKAN SAMPAI BULAN MEI TAHUN 2022,

KASUS YANG TERCATAT PADA ANAK SEBANYAK 44 KASUS DAN PEREMPUAN 53 KASUS.

**BAPAK IBU YANG SAYA HORMATI,**

BERDASARKAN DATA-DATA YANG TADI TELAH SAYA SEBUTKAN, KEKERASAN PADA PEREMPUAN DAN ANAK MERUPAKAN HAL YANG HARUS KITA TANGANI SECARA SERIUS DAN MEMERLUKAN KERJA SAMA YANG BAIK DARI SEMUA PIHAK, YAKNI KELUARGA, MASYARAKAT, LEMBAGA PENDIDIKAN, DUNIA USAHA, LEMBAGA MASYARAKAT, DAN LEMBAGA PEMERINTAH DI TINGKAT DESA, KECAMATAN, HINGGA KABUPATEN. DIMULAI DARI SINERGITAS KEBIJAKAN, PROGRAM, DAN KEGIATAN DIPERLUKAN UNTUK MENGHAPUSKAN FAKTOR-FAKTOR PENYEBAB KEKERASAN YANG SANGAT KOMPLEKS. KETIKA TERJADI KEKERASAN, PENANGANANNYA JUGA DIPERLUKAN KERJA BERSAMA DARI SEMUA PIHAK, DENGAN KOLABORASI, KOORDINASI, DAN AKSI SEBAGAI

SEBUAH TIM UNTUK DAPAT MELINDUNGI DAN MEMBERIKAN HAK-HAK KORBAN DAN SAKSI, SERTA PENEGAKAN HUKUM BAGI PELAKU.

### **HADIRIN YANG SAYA BANGGAKAN,**

SAYA BERHARAP, PENGUATAN KOORDINASI INILAH YANG MENJADI SALAH SATU KUNCI KEBERHASILAN DALAM MENGHADIRKAN PERAN NEGARA DALAM MENJAWAB TANTANGAN DAN PERMASALAHAN KEKERASAN PADA PEREMPUAN DAN ANAK. MARI KITA BANGUN KOMITMEN UNTUK MEMPERKUAT JEJARING KOORDINASI ANTAR STAKEHOLDER INI, YANG MERUPAKAN FAKTOR PENTING DALAM PROSES PENCEGAHAN DAN PENANGANAN KASUS.

SAYA JUGA BERPESAN KEPADA MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI, MARI TANAMKAN NILAI-NILAI KARAKTER SERTA KASIH SAYANG, SEHINGGA DAPAT TERHINDAR DARI PRAKTEK-PRAKTEK KEKERASAN DALAM RUMAH TANGGA. DI SAMPING

ITU, PENGUATAN LEMBAGA LAYANAN PENCEGAHAN DAN PENANGANAN KASUS DARI SEMUA JAJARAN JUGA HARUS DITERAPKAN SECARA KONSISTEN, YAKNI MENGEFEKTIFKAN UNIT PELAYANAN TEKNIS PERLINDUNGAN PEREMPUAN DAN ANAK (UPTD PPA). SAYA HARAPKAN, UNIT LAYANAN INI DAPAT BEKERJA SECARA MAKSIMAL DALAM MEMBERIKAN PENDAMPINGAN DAN PENANGANAN DALAM SETIAP PENYELESAIAN KASUS KEKERASAN. TERLEBIH LAGI, SAAT INI DP3A KABUPATEN BEKASI MEMILIKI SLOGAN *KABUPATEN BEKASI "BERPARAS CANTIK" – BERANI TANPA KEKERASAN, CINTAI ANAK, ISTRI, DAN KELUARGA*. INSYA ALLAH, MARI KITA CIPTAKAN KABUPATEN BEKASI YANG DAMAI DAN HARMONIS.

**HADIRIN YANG BERBAHAGIA,**

SELANJUTNYA DENGAN MENGUCAP...

**BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIIM**

KEGIATAN “PENGUATAN JEJARING LAYANAN PENCEGAHAN DAN PENANGANAN KEKERASAN TERHADAP PEREMPUAN DAN ANAK TAHUN 2022” SECARA RESMI SAYA BUKA. SAYA UCAPKAN TERIMA KASIH KEPADA PIHAK-PIHAK YANG TELAH BERKONTRIBUSI DALAM PENCEGAHAN DAN PENANGANAN KEKERASAN PADA PEREMPUAN DAN ANAK DI KABUPATEN BEKASI. SEMOGA ALLAH SWT. SELALU MENYERTAI KITA SEMUA.

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN, TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA. WABILLAHITAUFIQWALHIDAYAH WASSALAMU’ALAIKUM WR. WB.

**Pj. BUPATI BEKASI,**  
**TTD**  
**Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.**